

Une exposition photographique confirme la pérennité de Che Guevara à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 7 oct (RHC) Sous le titre *Presencia* (Présence), l'exposition du photographe José Julián Martí Montero illustre aujourd'hui l'empreinte du commandant Ernesto Che Guevara, dont la vie et l'œuvre ont marqué l'histoire des luttes révolutionnaires à Cuba.

À travers une vingtaine d'instantanés en noir et blanc, Martí Montero redécouvre la guérilla héroïque parmi les actions et les objets du quotidien, tandis que l'image prise par Alberto Díaz Gutiérrez (Korda) en 1960, actuellement l'une des plus reproduites de l'histoire, émerge parmi ces objets.

L'exposition, installée au musée Memorial de la denuncia (Mémorial de la dénonciation) dans le quartier Miramar à La Havane, jusqu'en décembre prochain, fait allusion à la représentation de l'image du Che dans le récit visuel de son peuple, selon la présentation du projet, exposé l'année dernière au Mexique lors du festival Cervantino.

Le groupe d'instantanés défend le postulat de la présence de Guevara aujourd'hui, en raison de l'appropriation populaire de cette image par de nombreuses personnes, métiers, espaces et objets dans la plus grande des Antilles.

Autodidacte, le créateur a commencé par la photographie sous-marine (1968) et a ensuite élargi son chemin dans le monde des instantanés en se spécialisant dans l'impression murale et l'impression couleur, en tant que photojournaliste et chroniqueur.

Che Guevara (1928-1967), révolutionnaire par excellence, médecin, ministre, économiste, homme d'État et diplomate, a joué un rôle actif dans l'organisation de l'État cubain et a occupé plusieurs postes de haut rang.

Cet Argentin-Cubain était en faveur de l'extension de la lutte armée à l'ensemble du tiers-monde et a favorisé la création de groupes de guérilla dans plusieurs pays d'Amérique latine. Entre 1965 et 1967, il a servi au Congo et en Bolivie, et dans ce dernier pays, il a été exécuté par l'armée nationale en collaboration avec la CIA le 9 octobre 1967.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301281-une-exposition-photographique-confirme-la-perennite-de-che-guevara-a-cuba>



Radio Habana Cuba